

## DECLARACIÓN

***La gente está primero, el gobierno nacional no debería olvidarlo.***

***El Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Economía, le prohibió a la Intendencia de Montevideo recibir una donación del BID que iba a servir para brindar agua embotellada a las personas que se atienden en Policlínicas de la Intendencia.***

Desde el Frente Amplio, entendemos esto como un error más del Gobierno Nacional, que sigue sin dimensionar el efecto que esta crisis tiene en la gente. En la carta dirigida a nuestra compañera Intendenta de Montevideo Carolina Cosse, la Ministra de Economía y Finanzas Azucena Arbeleche no esboza explicación alguna, sólo dice que el Gobierno Nacional se hará cargo de todo. ¿Vamos a esperar que se haga cargo tarde y mal como ha hecho hasta ahora con esta crisis que nos tiene sin agua potable?

Compartimos la indignación con nuestra compañera Carolina Cosse, porque esto es un nuevo ataque a la gestión de la Intendencia de Montevideo que eligieron democráticamente los y las ciudadanas del departamento.

La Intendencia de Montevideo ha desplegado múltiples acciones desde hace semanas para proteger a las familias más vulnerables y brindar información clara para que las personas puedan tomar decisiones frente a la crisis. Pero, nada es suficiente cuando del otro lado hay actitudes inexplicables.

Esta donación del BID, se negoció el 25 de mayo cuando el gobierno nacional nos decía que iba a garantizar la calidad del agua, que iba a traer una planta desalinizadora en un avión, compromisos que una vez más no pudo cumplir.

El Poder Ejecutivo sigue sin asumir la gravedad de la crisis hídrica que atraviesa el país, los problemas de coordinación en la implementación de acciones y Políticas Públicas responden a la decisión del gobierno nacional de no convocar al SINAIE, ámbito que permitiría a las intendencias departamentales coordinar las respuestas a la crisis.

Las reservas de agua se agotan, y no hay pronósticos de lluvia. Todos deseamos que llueva pero esa no puede ser la respuesta de quienes les toca la responsabilidad de gobernar el país y proteger a las personas.

***Por lo expuesto, declaramos el apoyo total al gobierno frenteamplista de Montevideo, a su gestión y exigimos al Poder Ejecutivo que esté a la altura de esta circunstancia de crisis con la actitud que merecemos quienes somos parte de este país.***

**PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO  
Montevideo, 21 de junio de 2023**